
 

                                       

Très chers lecteurs, 

Jeudi 25 Mars 2021, nous avons enfin fait la connaissance d'Emilie et Jonathan gérants de 
la boulangerie Maylina . 

Nous avons reçu un accueil très chaleureux, ils ont été très touchés de rencontrer Lucie et 
surtout d'entendre son histoire. 

Lucie revient d'un mois de thérapie et a fait beaucoup de progrès, ils ont pu le constater en 
visionnant des vidéos et des photos. 

Si Lucie a pu faire cette thérapie, c'est grâce à leur générosité. 

En effet, en Janvier ils ont vendu 2600 galettes des rois et Lucie en a été la reine. 

Elle a pu donc prendre son carrosse sur le chemin de l'Espagne. 

Vous verrez très prochainement une parution dans  le journal sud ouest écrit par une 
journaliste qui a été également très touchée par l'histoire de Lucie ce Jeudi 25 Mars  et nous 
a écoutés bien attentivement. 

Le président de l'association  Patrick Lartigue ainsi que tous les membres de l'association 
Lucie vous remercient infiniment. 

Suivez sur notre blog les avancées de princesse Lucie. 

Vous pouvez également si vous le souhaitez faire un don sur sa cagnotte Leetchi. 

https://www.leetchi.com/c/association-lucie-de-bordeaux 



 


